



**KREISJUGENDRING
MÜNCHEN-STADT**

KREISJUGENDRING MÜNCHEN-STADT • POSTFACH 15 12 23 • 80047 MÜNCHEN

An die Münchner Medien
Lokalredaktion/Stadtviertelredaktion

Ingrid Zorn
PRESSEREFERENTIN
München, 09.08.11

WWK KINDERSTIFTUNG SPENDET FÜR „HILFE FÜR KIDS“

„Wir kommen hier zusammen, an diesem neuen Tag. Wir hören, schauen, staunen, was jeder gerne mag“. Mit diesem Lied begrüßten Mandolino, Veronika, Angelino und 20 weitere Clubmäuschen am 25. Juli den Vorstand der WWK Kinderstiftung Dr. Friedrich Hebeisen und seine Mitarbeiterin Christine Schwohl. Der Morgenkreis im Kindergarten Clubmäuse (Hasenberg) bot den richtigen Rahmen für die offizielle Übergabe eines Spendenschecks in Höhe von 3.600 Euro für das Ernährungsprojekt „Gesunde Mäuse“.

„Hier ist unsere Spende goldrichtig“, erklärt Dr. Friedrich Hebeisen. Die WWK Versicherungen wurden 1884 als „Witwen- und Waisenkasse des Reichs- und Staatsdienstpersonals“ in der Form eines Versicherungsvereins auf Gegenseitigkeit gegründet. Im Jahr 2004 wurde die WWK Kinderstiftung ins Leben gerufen. Die Stiftung hat es sich zur Aufgabe gemacht, bedürftige Kinder und Jugendliche in Deutschland finanziell zu unterstützen.

Mit dem Projekt „Hilfe für Kids“ unterstützt der Kreisjugendring München-Stadt (KJR) sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche in seinen Einrichtungen und Verbänden und ermöglicht ihnen die Teilnahme an Bildungs- und Gesundheitsangeboten, an Ferienfahrten, an der Mittagsbetreuung und übernimmt, wie im Fall der Clubmäuse, auch die Verpflegung. Spenden kommen zu 100 % den betroffenen Kindern und Jugendlichen zugute.

www.hilfe-fuer-kids.de

PRESSEMELDUNG

TELEFON 089 / 51 41 06-19
TELEFAX 089 / 51 41 06-45
info@kjr-m.de
www.kjr-m.de
PAUL-HEYSE-STRASSE 22
80336 MÜNCHEN
U-BAHN-LINIEN U4+U5
HST. THERESIENWIESE
STADTSPARKASSE MÜNCHEN
BLZ 701 500 00
KONTO 214 502